
 
 
 
 
 
 

Wechsel: Kindergarten – Grundschule in Kamenz 
Vorschuljahr 2025/2026 
 
 
Liebe Eltern! 
 
2026 kommt ihr Kind in die Schule. 
Wir haben dazu eine Übersicht erstellt. 
Sie sehen hier wichtige Termine im Vorschuljahr. 
Und Sie erfahren etwas zur Schul-Anmeldung. 
Kamenz hat 4 tolle Grundschulen. Sie können diese Schulen vorher kennen lernen. 
Ihre Kinder haben dort Schnupper-Tage. So erleben sie ein bisschen Unterricht. 
Fragen Sie uns, wenn Sie etwas nicht wissen. 
Wir freuen uns auf Ihr Kind. 
 
Kathrin Schütze  Christian Lange  Katrin Prescher  Inett Schreier 
Schulleiterin  Schulleiter   Schulleiterin  Schulleiterin 
Grundschule  Grundschule  Grundschule Wiesa  Grunschule Schönteichen 
Am Gickelsberg  am Forst   „Sophie Scholl“  Brauna 

 
 
weitere Informationen:               Schulträger: Stadt Kamenz 

Fachbereich 
Familie, Bildung und Soziales 

 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Juni 2025   Sie bekommen einen Brief zur Schul-Anmeldung. 
 
Anfang September 2025 Schul-Anmeldung 

Dies erfolgt durch Sie als Eltern im Rathaus, Zi. 0.01., Erdgeschoss: 
 

01.09.2025 9-12 Uhr 
02.09.2025 9-12 Uhr und 15-18 Uhr  
04.09.2025 12-16 Uhr 
 

Bringen Sie dazu den Brief vom Juni 2025 mit! 

 
Tipp: Melden Sie Ihr Kind auch im Wunsch-Hort an. 
Das geht online über das Portal KIVAN: 

 
 
Herbst/Winter 2025  Schul-Aufnahme-Untersuchungen 
    Dafür müssen Sie als Eltern Ihres Kindes selbständig einen Termin vereinbaren 
    Sie gehen auf die Internet-Seite vom Landkreis Bautzen:  
    Dort können Sie einen Termin für die Untersuchung buchen. 
 
    Zur Schul-Aufnahme-Untersuchung bitte mitbringen: 
 
 
 
 
 
    Kinderuntersuchungs-Heft Impfausweis 

 



 
 
 
 
 
ab Januar 2026   Informations-Veranstaltung für die Eltern 
    Sie erhalten eine Einladung von der Grundschule. 
 
 
Frühjahr 2026   Klassen-Bildung 
    Das Landesamt für Schule und Bildung, die Stadt Kamenz und die  

Schulleitungen bilden die Klassen. 
Manchmal kann ein dadurch nicht an die Wunsch-Schule.  
Dann bekommen Sie dazu eine Information. 

 
 
Frühjahr/Sommer 2026  Schnupper-Unterricht für Ihr Kind 
    Sie bekommen eine Einladung von der Grundschule. 
 
 
bis Ende Mai 2026  Schul-Aufnahme-Bescheid 
    Sie bekommen die Bestätigung für die Schul-Aufnahme (Brief). 
    Sie erhalten auch eine Einladung zum Elternabend von der Grundschule. 
 
    Denken Sie auch an die Anmeldung im Hort online über KIVAN:  
 
 
Mai/Juni 2026   0. Elternabend in der Grundschule 
    Hier erfahren Sie Wichtiges zum ersten Schuljahr. 
 
 
15.08.2026   Schuleingang 
 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
➢ Fragen Sie gerne bei den Grundschulen in Kamenz nach: 
 
Grundschule Am Gickelsberg  Grundschule am Forst Grundschule Wiesa „Sophie Scholl“ Grundschule Schönteichen 
Fabrikstraße 9b    Humboldtstraße 3   Bischofswerdaer Straße 46   Am Schloßpark 2a 
01917 Kamenz   01917 Kamenz  01917 Kamenz OT Wiesa  01917 Kamenz OT Brauna 
03578/30 41 00   03578/30 999 60  03578/300430   03578 / 315072 

 
 
weitere Informationen: 

 
 
 
➢ Ihr Kind kann auch an einer Förderschule in Kamenz eingeschult werden: 
 
Westlausitzschule Kamenz     Johann-Gottfried-Bönisch-Förderschule 
Schule mit dem Förderschwerpunkt Lernen   Förderschwerpunkt geistige Entwicklung 
Macherstraße 140      Neschwitzer Straße 23 
01917 Kamenz     01917 Kamenz 
03578/37 38 41 0     03578/306 510 
 
 
 
weitere Informationen:        (Stand: Mai/Juli 2025) 


